



## Apertura al diálogo: Arrancan foros sobre reforma al Poder Judicial



El diálogo es el primero de nueve foros que tienen como objetivo enriquecer el proyecto de las reformas constitucionales al Poder Judicial, con el enfoque de análisis y discusión partiendo de las preguntas "¿qué Poder Judicial tenemos? y ¿qué Poder Judicial queremos?".

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que "la certeza debe ser el faro señero que guíe los contenidos resultantes de la reforma".

Resaltó que debe ser una reforma que refleje la apertura democrática del Congreso. "Es un momento definitorio en el que la democracia", expresó.

[https://www.tiempo.com.mx/noticia/apertura\\_al\\_dialogo\\_arrancan\\_foros\\_sobre\\_reforma\\_al\\_poder\\_judicial/](https://www.tiempo.com.mx/noticia/apertura_al_dialogo_arrancan_foros_sobre_reforma_al_poder_judicial/)